

La Federación Gaucha prepara el 10° Regional de Destrezas Criollas



Año a año la Federación Gaucha de San Rafael realiza su tradicional certamen de juegos y destrezas criollas, que –el año pasado- se vio interrumpido por la pandemia.

En este segundo semestre de 2021 con la liberación de más actividades han vuelto las propuestas recreativas y deportivas, y desde la entidad ya están preparando lo que será un nuevo año de la actividad, que –además- cuenta con un aliciente ya que se cumplen 10 años del primer evento.

La propuesta reúne a representantes de centros tradicionalistas de todo el departamento. En cada ocasión participan más de una decena de equipos representando a las diferentes instituciones tradicionalistas sanrafaelinas.

El certamen se va disputando por fechas y los jinetes participan en diferentes juegos y actividades, como “el trébol”, “el poncho” o “el juego de la silla”, donde los gauchos y paisanas muestran todas sus habilidades de monta.

Un dato a tener en cuenta es que nuestro departamento es pionero en estas actividades y que hay una gran cantidad de agrupaciones y entidades que conforman la Federación Gaucha de San Rafael.

Sobre lo que se viene explicaron que “el domingo 8 y el domingo 22 de agosto habrá un zonal libre de destrezas criollas en el predio de la Federación Gaucha (en el predio del



Parque Mariano Moreno)” y señalan que será “un buen preliminar del 10º Regional de Juegos y destrezas criollas 2021”.